

TODA LA VERDAD SOBRE EL ATEÍSMO



Por el hermano Henry

7 de enero

ÍNDICE

1. NADIE HA VISTO JAMÁS A DIOS

2. LA BIBLIA ENSEÑA QUE DIOS ES INVISIBLE

**3. JESÚS FUE VISTO POR LOS SERES
HUMANOS**

PRÓLOGO

En este librito vamos a ver toda la verdad sobre el ateísmo el cual no es más que una doctrina sin sentido que se cae por su propio peso , todos los que niegan la existencia del Dios Supremo y la del mesías Jesús no son más que una manada de imbéciles e idiotas, no solo por negar la existencia de los dos Dioses que son el padre y el hijo, sino también porque algunos ateos han hecho de la ciencia su dios.

1. NADIE HA VISTO JAMÁS A DIOS

Los ateos suelen decir que no existe Dios porque no hay evidencia que pruebe su existencia, pero eso que dicen es mentira , porque la prueba más grande de su existencia es su propia creación. Romanos capítulo 1, Verso del 19 al 20), sin embargo los ateos suelen rechazar este argumento bíblico no solo por el hecho de que este escrito en un libro y que no sea real para ellos sino también porque no creen que el ecosistema sea una prueba suficiente como para poder creer en la existencia de algún Dios , ya que los ateos lo que quieren es ver con sus propios ojos a Dios, pero resulta que la biblia dice que nadie puede ver a Dios debido a que el Dios Supremo vive en una luz tan

brillante que nadie puede ni siquiera acercarse a él, por lo tanto nadie puede ver a Dios Y nadie lo ha visto tampoco en tiempo pasado. Primera de Timoteo capítulo 6, Versículo 16. Vamos a leerlo:

Dios es el único que vive para siempre, **Y VIVE EN UNA LUZ TAN BRILLANTE QUE NADIE PUEDE ACERCARSE A ÉL. NADIE LO HA VISTO NI PUEDE VERLO.** ¡El honor y el poder son de él para siempre! Amén. 1 Timoteo 6:16)

Sigamos leyendo más pasajes bíblicos:

A DIOS NADIE LE VIO JAMÁS; el unigénito hijo, que está en el seno del padre, él le ha dado a conocer. Juan capítulo 1, Versículo 8.

NADIE HA VISTO JAMÁS A DIOS. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionando en nosotros. Primera de Juan capítulo 4, Versículo 12.

También el Padre que me envió ha dado testimonio de mí. Nunca habéis oído su voz, **NI HABÉIS VISTO SU ASPECTO** Juan capítulo 5, Verso 37.

2. LA BIBLIA ENSEÑA QUE DIOS ES INVISIBLE

Leamos algunos textos bíblicos:

El es la imagen del **DIOS INVISIBLE**, el primogénito de toda creación. Colosenses capítulo 1, Verso 15.

Por tanto, al Rey de los siglos, inmortal, **INVISIBLE**, al único y sabio Dios, sea honor y gloria por los siglos de los siglos. Amén. Primera Timoteo capítulo 1, versículo 17.

Por la fe dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey;
Porque se sostuvo como viendo al INVISIBLE. Hebreos capítulo 11, versículo 27.

Aquí cuando dice que Dios es invisible no se esta refiriendo a que Dios usa una especie de manto de invisibilidad tal como lo vemos en las películas de ciencia ficción, sino que cuando el texto dice que Dios es Invisible, lo dice en el sentido de QUÉ NADIE LO HA VISTO JAMÁS FÍSICAMENTE.

El Dios Supremo jamás fue visto en tiempo pasado, no puede ser visto en tiempo presente, pero si que será visto en tiempo futuro, leamos:

Bienaventurados los de limpio corazón, PORQUE ELLOS VERÁN A DIOS. Mateo capítulo 5, verso 8.

Y VERÁN SU ROSTRO, y su nombre estará en sus frentes. Apocalipsis capítulo 22, versículo 4.

Pero como podemos saber que Dios realmente existe? Por su creación ya que todo el ecosistema nos habla de un creador supremo.

Porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas **INVISIBLES** de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente **VISIBLES DESDE LA CREACIÓN DEL MUNDO**, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. Romanos capítulo 1, versículo 19 al 20.

LOS CIELOS CUENTAN LA GLORIA DE DIOS, y el firmamento anuncia la obra de sus manos. Salmos capítulo 19, versículo 1.

En este pasaje el rey David personifica a la creación de Dios que son los cielos, y dice que la atmósfera azul declara la gloria de Dios es decir que nos habla de la grandeza de Dios y de todo lo que ha hecho, y el firmamento es decir los días y las noches proclaman la obra de sus manos.

Ahí tenemos la prueba de la existencia de Dios, no hay prueba más grande que evidencie que Dios existe, que el ecosistema y el universo los cuales son creaciones del Dios padre el cual es el arquitecto supremo ya que fue el quien decidió crearlo todo, por tanto todas las cosas proceden de el y por su voluntad existen, tal como está escrito: en primera de Corintios capítulo 8, versículo 6 y en Apocalipsis capítulo 4, versículo 11. Pero Dios el padre utilizo a su hijo Jesucristo para que colaborara en la creación de todas las cosas, por lo tanto Jesucristo fue **EL MEDIO** por el cual el Dios padre creo todas las cosas. Primera de Corintios 8 versículo 6 y Hebreos capítulo 1 Versículo del 1 al 2.

Si Dios no existiera , entonces nada llegaría a existir tampoco , y para que algo llegue a existir tiene que existir un creador por deducción lógica ya que las cosas no pueden crearse por si solas. Y esa es la razón por la que existen los dos Dioses creadores que son el padre y el hijo para que sepamos que ellos son los creadores de todo lo existente, citando el mismo texto

que cité anteriormente: primera de Corintios capítulo 8 verso 6.

3. JESÚS FUE VISTO POR LOS SERES HUMANOS

Jesucristo el hijo de Dios si que fue visto por los seres humanos , los primeros en verle fueron Adán y Eva, vamos a leerlo:

Con el viento de la tarde, el hombre y su esposa oyeron que Dios iba y venía por el jardín, **ASÍ QUE CORRIERON A ESCONDERSE DE ÉL ENTRE LOS ÁRBOLES.** Génesis capítulo 3 versículo 8.

Saulo el perseguidor quien más adelante se convertiría en el apóstol Pablo, fue el último en ver al mesías Jesús resucitado en la tierra, leamos:

Cuando a medio día, oh rey, yendo por el camino, **VI UNA LUZ DEL CIELO QUE SOBREPASABA EL RESPLANDOR DEL SOL,** la cual me rodeó a mí y a los que iban conmigo. Y habiendo caído todos nosotros

en tierra, oí una voz que me hablaba, y decía en lengua hebrea: Saulo, Saulo, porqué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra el aguijón. Hechos capitulo 26 versos 13 al 14.

El apóstol Juan también fue el último en ver al mesías Jesús glorificado pero en el cielo.

CUANDO LE VI, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciendome: No temas; yo soy el primero y el último; Apocalipsis capítulo 1 verso 17.

Y desde ahí nadie más ha vuelto a ver a Jesús cara a cara , pero si que será visto en el futuro cuando venga en gloria por segunda vez.

Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, **Y VERÁN AL HIJO DEL HOMBRE VINIENDO SOBRE LAS NUBES DEL CIELO**, con poder y gran gloria. Mateo capítulo 24 verso 30.

He aquí que viene con las nubes, **Y TODO OJO LE VERÁ**, y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén.
Apocalipsis capítulo 1 Versículo 17.

Si esos ateos dicen que necesitan pruebas históricas y científicas para creer en el mesías Jesús, pues entonces nosotros los santos de Dios les damos la prueba histórica de la muerte y resurrección de Cristo, así como su prueba científica, que es la Síndone de Cristo. Para más información sobre la Síndone de Cristo le recomiendo que lea el siguiente estudio bíblico titulado la sábana del mesías, el enlace de la web se lo dejo en la descripción del video.

LA SÁBANA DEL MESIAS

<http://www.las21tesisdetito.com/lasabana.htm>

CONCLUSIÓN

Cómo hemos podido ver el Dios padre es un ser invisible por la sencilla razón de que nadie ha visto jamás físicamente, y nadie puede verlo tampoco debido a que Dios vive en una luz tan brillante que nadie puede ni siquiera acercarse a él, pero Dios si que será visto en el futuro por los que tienen un corazón limpio enseñado por Jesús en Mateo capítulo 5, versículo 8, y la prueba de su existencia es su propia creación, enseñado por el Apóstol Pablo en Romanos capítulo 1, versículo 19 al 20. En cambio, el Mesías Jesús si que fue visto por los seres humanos en tiempo pasado, los primeros en verle fueron Adán y Eva en Génesis capítulo 3, versículo 8, y los últimos en verle fueron el apóstol Pablo y el apóstol Juan enseñado en: Hechos capítulo 26, versículos 13 al 14, y Apocalipsis capítulo 1, versículo 17; y desde ahí nadie más lo ha vuelto a ver hasta ahora, pero si que será visto en el futuro cuando venga en gloria, en Mateo capítulo 24, versículo 30, Hebreos capítulo 9, versículo 28 y cuando esta en el cielo resplandece como el Sol, Apocalipsis capítulo 1, versículos 9 al 17. La prueba de su existencia es la Síndone la cual es una especie de sábana o manto blanco con la que envolvieron su cuerpo después de que lo bajaron del

madero para ponerlo en el sepulcro, leer Mateo 27 capítulo 27, versículos 59 al 60, la Síndone de cristo también conocido como el manto de turín es la prueba histórica y científica de la muerte y resurrección de cristo. **FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO.**